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Работа посвящена исследованию тенденции децентрализации, характерной для современного этапа развития 

федеративных отношений в России, в контексте изучения путей повышения эффективности механизма коорди-

нации международных и внешнеэкономических связей субъектов России. Определено, что ключевым вопросом, 

который позволит развивать данную сферу публично-властных отношений, является недопущение того, чтобы 

координация внешних связей субъектов России не обрела черты контроля. Установлено, что совершенствованию 

законодательства, действующего в данной сфере, будет способствовать определение правового статуса субъектов 

как участников международных и внешнеэкономических связей и формирование гибких механизмов взаимодей-

ствия федеральной и региональной власти при координации международных связей субъектов РФ как в целом, 

так и в рамках отдельных направлений взаимодействия субъектов РФ с зарубежными партнерами, в том числе 

туризма. Делается вывод о том, что повышение эффективности взаимодействия федеральных и региональных 

властей при координации международных связей субъектов России позволит укрепить позиции России внутри 

страны и за ее пределами.
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The work is devoted to study of decentralization trend, characteristic of the current stage of the development of federal 

relations in Russia, in the context of studying ways to improve the effectiveness of coordination mechanism of Russian 

regions international and foreign economic relations. It is determined that the key issue of this sphere public-power relations 

development is to prevent the coordination of external relations of Russian regions from gaining control features. It is 

established that the definition of the legal status of regions as participants of international and foreign economic relations 

and the formation of flexible mechanisms of interaction between federal and regional authorities in the coordination of 

international relations of Russian Federation regions will contribute to the improvement of this area regulation, both in 

general and within the framework of certain areas of interaction of the constituent entities of the Russian Federation with 

foreign partners, including tourism. It is concluded that increasing of interaction effectiveness between federal and regional 

authorities in coordinating the activities of Russian regions in the international arena will strengthen positions within the 

country and abroad.
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